

Zeit der Veränderungen



Nicht bei uns, keine Sorge! Bewährte Teams und bewährte Abläufe soll man nicht leichtfertig verändern. Aber in der Politik. Vor wenigen Tagen hat der Bundesgesundheitsminister Jens Spahn den Entwurf des Apothekenstärkungsgesetzes vorgelegt. Manches klingt ganz vernünftig. Zum Beispiel die Gleichpreisigkeit für verschreibungspflichtige Arzneimittel, unabhängig davon, ob der gesetzlich Versicherte sie in einer Apotheke vor Ort holt oder über eine EU-Versandapotheke bezieht. Damit scheint allerdings das Rx-Versandhandelsverbot endgültig vom Tisch zu sein. Und bevor das Gesetz 2020 in Kraft treten kann, muss es der EU-Kommission vorgelegt werden. Was die wohl dazu sagt?

Ganz konkrete Fragen, die Sie als PTA direkt betreffen, hat die in der öffentlichen Apotheke tätige PTA Iris Priebe Herrn Spahn gestellt. Ich war dabei und habe den Dreh des Videos „#Frag Spahn“ begleitet. Lesen Sie den Bericht ab Seite 76 und schauen Sie sich das Video auf www.diepta.de an.

Zeiten der Veränderungen sind auch die Wechseljahre. Und als ob wir es gehaut hätten, ist dies passend zu den Vorgängen in der Politik eines unserer Schwerpunktthemen. Auch sonst haben wir wieder viele praxisrelevante und interessante Themen für Sie ausgewählt. Ich wünsche Ihnen viel Spaß beim Lesen!

Ihre 

Sabine Breuer | Apothekerin, Chefredakteurin

 Werden Sie Fan: www.facebook.com/ptainderapotheke